



Sevrage

Rubrique : actualités - Date : lundi 2 juin 2003

Dans le Parisien de samedi le témoignage d'Annie 51 ans « accros aux cigarettes depuis 35 ans » qui a décidé « J'arrête de fumer ». Atteinte d'une broncopneumopathie, elle dit retrouver le goût et les odeurs. Elle a consulté un tabacologue, porte un patch et mâche des gommes à la nicotine mais assure retourner « régulièrement voir le Pr Lagrue afin d'évoquer la tentation du tabac ». Le journal souligne en encart qu'alors que le nombre d'hommes fumeurs est en diminution régulière depuis les années 1950, celui des femmes (&) est en constante progression depuis 1968.